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Perché scegliere il protocollo Guided Biofilm Therapy? Abbiamo

deciso di porre questa domanda ai professionisti che hanno adottato

questo protocollo innovativo! In questa intervista, il Dott. Jacopo

Padalino, responsabile dello Studio Dentistico Jacopo Padalino di

Legnano, e il Dott. Simone Villa, igienista dentale esperto, ci

raccontano i benefici che l'introduzione della GBT ha apportato alla

loro pratica clinica quotidiana: come ha influenzato il loro team di

lavoro, come ha migliorato la soddisfazione dei pazienti e perché

hanno scelto di ottenere la Certificazione GBT.
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Dott. Jacopo Padalino: Utilizziamo il protocollo GBT da due anni.

Ho deciso di aderire al programma di certificazione GBT perché la

mia igienista, la Dott.ssa Daniela Falduto, mi ha fatto conoscere il

protocollo e insieme abbiamo subito apprezzato i benefici che

avrebbe potuto offrire al nostro studio dentistico. Abbiamo deciso di

implementarlo, inoltre, perché rappresenta un'innovazione che

garantisce comfort e professionalità sia per l'operatore che per il

paziente.

Dott. Simone Villa: Abbiamo iniziato ad utilizzare il protocollo GBT

dal quarto trimestre del 2021, convinti del suo positivo impatto sia

sul nostro team che sui nostri pazienti, grazie alla gran quantità di

studi scientifici e bibliografia che abbiamo studiato riguardo al

protocollo stesso. 

Per quale motivo ha deciso di implementare il protocollo
Guided Biofilm Therapy e di aderire al programma di
certificazione?
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In che modo il protocollo GBT ha influenzato il suo modo di
lavorare e quello del suo team?

Ho deciso di aderire al programma di certificazione GBT per

promuovere il protocollo a livello territoriale, sia verso i pazienti che

verso i clinici che vogliono migliorare la loro pratica clinica

quotidiana.

Dott. Jacopo Padalino: Il protocollo GBT ha portato maggiore

sinergia e praticità nel nostro studio dentistico. Grazie all'utilizzo di

un unico protocollo operativo, c'è stato un maggior confronto tra noi

membri del team. Tutto il mio team di lavoro è entusiasta di poter

lavorare in modo efficiente e soddisfacente, grazie alle potenzialità

offerte dal protocollo GBT.

Dott. Simone Villa: Il protocollo GBT ha reso l'approccio alla seduta

di igiene orale professionale più accurato e attento alla rimozione del

biofilm dei pazienti, permettendoci di snellire le sedute di igiene

orale

Figura 1 – Per gentile concessione del Dott. Simone Villa
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Qual è il feedback dei pazienti riguardo al protocollo GBT?
Ci sono stati cambiamenti nel rispetto delle sedute di
richiamo?

e aumentando il comfort degli operatori con l'utilizzo dell'Airflow

Prophylaxis Master.

Dott. Jacopo Padalino: I pazienti sono soddisfatti del comfort offerto

dal protocollo GBT e non vivono più la seduta di igiene orale

professionale con ansia. Grazie ai maggiori risultati in termini

clinici ed estetici, c'è stato un miglioramento nel rispetto delle

sedute di richiamo.

Dott. Simone Villa: I pazienti hanno risposto positivamente al

protocollo GBT, accogliendo l'arrivo dello stesso con entusiasmo e

sorpresa nel constatare che le sedute di igiene orale professionale

possono essere indolori.

Figura 1 – Per gentile concessione del Dott. Jacopo Padalino - Studio Dentistico Padalino 
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Quali consigli daresti ai clinici che stanno valutando
l'implementazione del protocollo GBT nel loro studio?

Dott. Jacopo Padalino: Il protocollo GBT rappresenta un

investimento per poter far crescere il proprio studio in tutte le sue

sfaccettature. Quindi, consiglio di valutare attentamente questa

opportunità.

Dott. Simone Villa: Come dico sempre ai miei pazienti e colleghi, il

futuro dell'igiene orale professionale si orienta verso la GBT. Fra

qualche anno, la tradizionale seduta di detartrasi diventerà

obsoleta e si sentirà sempre più parlare di Guided Biofilm Therapy.

onsiglio vivamente ai colleghi che vogliono avvicinarsi a questo

protocollo di informarsi e partecipare ai corsi organizzati da EMS

per scoprire i segreti e le novità offerti da questo trattamento

innovativo.

Come descriveresti il protocollo GBT in una frase?
Dott. Jacopo Padalino: Il protocollo GBT rappresenta un metodo

che permette di sentirsi bene lavorando bene, offrendo tantissimi

risultati sia clinici che professionali. Questo lo rende un'ottima

scelta per chi vuole portare il proprio studio dentistico al prossimo

livello.

Dott. Simone Villa: Il protocollo GBT offre un risultato eccellente

con il massimo del comfort e la minima invasività possibile
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DOTT. JACOPO PADALINO

ll Dott. Jacopo Padalino è un

esperto odontoiatra con una

formazione completa e una vasta

esperienza nel settore. Ha

conseguito la Laurea Magistrale in

Odontoiatria e Protesi Dentaria

presso l'Università degli Studi

dell'Insubria con il massimo dei

voti. In seguito, ha completato la

specializzazione in Odontoiatria

Pediatrica e ottenuto un Master in

Implantologia Orale presso

l'International Medical University

in Rome.

Attualmente, svolge la sua

professione presso lo Studio

Dentistico Dott. Padalino a

Legnano. La sua competenza e la

sua dedizione nella cura dei

pazienti lo rendono un

professionista di fiducia nel campo

dell'odontoiatria.

Scopri di più

https://www.instagram.com/studio_dentistico_padalino/


GUIDED BIOFILM THERAPY
ARTICOLI

2

DOTT. SIMONE VILLA

Il Dott. Simone Villa è un esperto

in igiene orale. Dopo aver

conseguito il diploma come

odontotecnico presso l'Istituto

Professionale di Stato F. Lombardi

di Vercelli, ha completato con lode

gli studi universitari in igiene

dentale presso l'Università degli

Studi del Piemonte Orientale,

includendo una tesi sperimentale

sulle cellule staminali.

Attualmente, lavora come libero

professionista in studi dentistici a

Vercelli e Borgofranco d'Ivrea. Si

specializza nel trattamento della

malattia parodontale, utilizzando il

laser, e nella prevenzione delle

comuni affezioni dentali, come

gengiviti e problemi parodontali.

Nel corso degli anni, ha sviluppato

protocolli personalizzati per lo

sbiancamento dentale, offrendo

soluzioni efficaci per migliorare

l'aspetto dei denti. La sua

dedizione alla salute orale lo rende

un professionista molto stimato nel

settore odontoiatrico.

Scopri di più

https://www.instagram.com/igienistadentale_dr.villa/



